

Hoy en la UMAG

Feria Expomar 2025 invita a descubrir el mundo marino

La Universidad de Magallanes (UMAG) realizará la VII° versión de Expomar este jueves 15 de mayo, desde las 08:30 hasta las 18:00 horas, en la Facultad de Ingeniería y Ciencias. El evento, gratuito y abierto a todo público, busca acercar la divulgación científica marina a estudiantes, docentes, familias y amantes del océano.

El encuentro contará con stands interactivos, muestras científicas y actividades educativas, resaltando la riqueza marina de Magallanes y el trabajo de instituciones dedicadas a su conservación. El académico Cristian Aldea, organizador de la feria, destacó que el objetivo es mostrar las capacidades vinculadas al sector marino, reuniendo a

instituciones públicas, privadas y laboratorios de la UMAG. Los asistentes podrán conocer investigaciones recientes, tecnologías aplicadas al estudio oceánico y dialogar con especialistas. Asimismo, se busca motivar vocaciones científicas y difundir el quehacer de la carrera de Biología Marina. Entre los expositores estarán el Instituto de Fomento Pesquero (IFOP), Instituto Antártico Chileno (Inach), Sernapesca, Indespa, Conaf, y diversos laboratorios universitarios, como Lemas y Oceanografía Biológica Austral. La Universidad de Magallanes invita a toda la comunidad a descubrir los secretos del océano y conocer el papel clave de la región en la investigación marina.

